Dans le contexte actuel, la mise en œuvre rapide de la cyberstratégie contribuera également à revivifier le secteur des TIC. Nous saluons par ailleurs les progrès réalisés en vue de promouvoir le commerce électronique.

- 16. En septembre 2002, plusieurs d'entre nous se rendront à Johannesburg à l'occasion du Sommet mondial sur le développement durable, afin de raviver notre détermination à favoriser le développement durable comme moyen de promouvoir les objectifs interdépendants que sont la croissance économique, le développement humain et social, et la protection de l'environnement. Nous nous pencherons sur la façon dont l'APEC, qui a entrepris un large éventail d'activités dans ce domaine, pourra contribuer au succès du Sommet mondial et en intégrer les résultats dans son programme de travail.
- 17. Nous sommes conscients du débat public qui entoure la question des avantages et des coûts de la mondialisation. Ce genre de remise en question est sain lorsqu'il repose sur une analyse rigoureuse et détaillée des effets de la mondialisation. Pour l'APEC, le temps est venu de prendre les devants afin de donner une orientation constructive à ce débat. Nous chargeons les fonctionnaires d'organiser un dialogue de l'APEC sur la mondialisation et la diffusion des bienfaits de la prospérité, englobant des thèmes tels que l'adaptation structurelle et ses incidences. L'APEC devrait aussi nouer des relations avec le secteur des entreprises et avec d'autres intervenants pour leur-faire connaître ses objectifs, ses activités et ses atouts, afin qu'ils participent aux travaux de l'organisation et à la mondialisation en général, et qu'ils en tirent profit. En particulier, nous remercions le Conseil consultatif des gens d'affaires de l'APEC pour son rapport, et attachons une grande importance à l'interaction avec le Conseil et avec d'autres représentants du monde des affaires. Nous demandons également aux ministres et aux fonctionnaires d'élaborer et d'appliquer des programmes qui traduiront dans les faits la stratégie de l'APEC sur les communications et la diffusion externe, de même que les conclusions du groupe spécial chargé de l'interaction au sein de l'APEC.
- APEC, nécessite également que l'on puisse nourrir une population de plus en plus nombreuse dont il faut assurer la prospérité, nous demandons que soit accélérée la mise en application de l'initiative de l'APEC relative au système alimentaire. Reconnaissant les avantages que présente la biotechnologie du fait qu'elle augmente la productivité, accroît les propriétés nutritives des aliments et réduit l'impact de la production agricole sur l'environnement, nous réaffirmons l'importance de l'adoption et de l'emploi sécuritaires des produits de la biotechnologie, sur la base de la recherche scientifique. Nous nous félicitons par ailleurs de l'initiative visant à tenir un dialogue sur la biotechnologie agricole vue dans le